

Prof. Dr. EMILIO GUINEA

PLANTAS ÚTILES, BOTÁNICA

Ayala, 73. Teléf. 63752

Madrid, 20 de Diciembre de 1942

23.12.

Sr. D. Carlos Faust.
 Director del Jardín Botánico de Blanes

Muy querido Faust: esta mañana he recibido los dos paquetes con las fotos de su Jardín y Orquideas de Kupper. Le envío mi mayor agradecimiento así como el de Rafael y el Director de Vértice.

Mañana llevaré a los talleres todo y veremos si se puede acoplar. Por mi parte pondré todo el interés así como sobre la conservación de las fotografías tan interesantes que constituyen un pequeño tesoro y no estaré tranquilo hasta que se las haya devuelto en perfecto estado.

La traducción del trabajo de Kupper me parece muy bien hecha y las correcciones que necesita son insignificantes.

Sobre el artículo de Jardín Botánico de Blanes, puede Ud. estar tranquilo, que va en la forma mas discreta y no creo que tenga Ud. queja de él.

También vigilo su libro Urformen der Kunst y hago todo lo que esta en mi mano para que lo reciba tal como lo envié.

El número creo que estará en la calle hacia el quince de Enero pues en nuestro país se suelen retrasar algo las cosas.

En casa todos estamos bien y deseamos que Uds. disfruten de tan gran beneficio que es la salud.

Muchas felicidades en estas fiestas de Pascuas y fin y principio de año. Saludos afectuosos y abrazos de

Emilio Guinea

El artículo del P. Jemita lo tengo cuidadosamente achi, mób y en un mont de papeles
 de una hora y he lo llevaré al Ministerio de Kelavimob y a los señores !